

Duo CELLIER DUPERREX

" Bricomic ! "

Histoire de la musique déjantée.

Une invitation au voyage et à la créativité musicale à travers la découverte d'instruments insolites comme la fujara de Slovaquie, le steel pan de Trinidad, le balafon et des instruments bricolés sur place: arrosoir, carottes, balais, guidons, pompes à vélo... tout y passe! Le public participe à des improvisations collectives spontanées et remonte le temps au rythme du jazz, de la musique classique.... Un spectacle tout public qui donne envie de faire de la musique...

Passionnés de voyages Alexandre Cellier et Jean Duperrex jouent depuis plus de 25 ans en Suisse et à l'étranger. Leur spectacle est un voyage musical et imaginaire entre les Balkans, le Brésil, l'Afrique et la Louisiane avec des thèmes inspirés du folklore traditionnel, du jazz et des compositions personnelles, reflets des émotions très fortes qu'ils ont pu partager avec des artistes de tous les horizons dont la musique, nourriture de l'âme, fait partie intégrante de la vie sociale.

Les spectacles durent 60 minutes environ mais on peut compter encore env. 15 min de questions + participation aux instruments ...

Le nombre d'élèves peut varier entre 60 et 160

Avec nos remerciements et nos salutations les plus mélodieuses.



Alexandre Cellier + Jean Duperrex Ethno-Jazz

Route de Crétaz 36, 1091 GRANDVAUX, Tél: 021 799 59 59

e-mail: alexcellier@me.com

alexcellier.com jeanduperrex.ch